

Concepto de calidad.

En lo personal considero que el concepto de calidad es meramente hacer una comparativa de un producto o algo previamente realizado con un segundo y de esta manera cuantificar el estado en el que se encuentra el objeto a evaluar con respecto a la muestra patrón que se tiene o es tomada como punto de referencia.

Este concepto tiene mucha relación con la eficiencia de un proceso, citando un ejemplo, se puede realizar algún envase de material polimérico por dos o más técnicas, como lo son el roto moldeo y la inyección, de un envase existente en el mercado del cual se busque reducir algún parámetro como el tiempo de elaboración o el costo del proceso.

Continuando con el ejemplo se opta por emplear estas técnicas y hacer una comparativa del envase que ya está vigente en el mercado para de esta manera y con la comparación de datos saber cuál proceso es el que entrega un producto de mejor calidad y es más costeable llevar a cabo.

ANDRES SAUCEDO GRO. 17450529